

September 2014

Mit einem Bentley nach GB zur Hochzeit...



Bericht: Max Mettler

Foto: Max Mettler

Die Präsidentin unterwegs. Diesmal mit einem Bentley nach Schottland. Der Sommer zeigte sich auch im Norden der Insel von seiner besten Seite. Meistens blieb das Verdeck unten. Bis auf wenige km schaffte der Wagen die 2500 km selbständig. Ein unbedeutendes Problem am Vergaser verhalf ihm zu einer kurzen Verschnaufpause auf dem Transporter.

Dass sich Autos auch ohne Schlüssel öffnen lassen hat und ein liebenswerter Holländer nachts vor einem Hotel demonstriert. Die Bentley-Garage in Newcastle hat tags darauf alles gegeben und innert eines halben Tages die Scheibe provisorisch ersetzt.



Auch schottische Parkwächter lieben schöne Autos und öffneten dem Bentley die Schranken um direkt vor den schönen Schlössern zu parken.

Beim Vorbereiten des Wagens für eine Hochzeit war sie erst zufrieden, als sie sich in der polierten Karosserie dreimal spiegelte.



Selbstverständlich musste nach getaner Arbeit auch das modische Outfit zum Auto passen.

